



庭に花咲く

一宮市立大徳小学校
学校だより
3月号

令和3年3月24日発行



大徳小マスコット
とくちゃん

一年間のご支援とご協力、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染防止の緊急事態宣言下での学校臨時休業から始まった令和2年度が終わろうとしています。長い大徳小学校の歴史の中でも、約3か月間、児童の歓声が消えたことはありません。やっと学校が再開されても、日常生活は大きく変わり、様々な行事や取り組みが中止になったり、縮小されたりしました。しかし、こんな年だったからこそ、「本当に大切なこと」「日々の生活のありがたさ」「仲間の温かさ」を心から感じることができました。3月19日の卒業式では、この1年間学校を引っ張り続けてくれた56名の卒業生が、立派に巣立っていきました。

今年度も、地域や保護者の方々のご支援とご協力のおかげで、子どもたちは安全に、充実した学校生活を送ることができました。一年間のご支援とご協力、本当にありがとうございました。

卒業生を送る会 2月25日



今までお世話になった6年生に、卒業のお祝いの気持ちと感謝の気持ちを伝えるために、「卒業生を送る会」が行われました。

新型コロナウイルス感染予防のため、発表学年の入れ替えをし、他の学年は教室でリモートでの参観となりました。

5年生が中心になって企画・計画し、会場の準備もしました。当日は立派に司会進行を行いました。

1年生の似顔絵紹介と歌とメッセージから始まり、ひもを使ったクイズ、ラインダンス、寸劇、演奏やメッセージ、そして心に届く歌などを楽しみました。何より、今までの6年生にお世話になったことに対するたくさんの「ありがとう」が届けられました。

6年生の心に下級生の気持ちが伝わり、少しずつ卒業生の顔に変わっていきました。心温まる思い出に残る時間になりました。



縦割り班活動 3月5日

本来であれば、縦割り班と一緒に給食を食べ談笑する「ふれあい給食」の時間ですが、今年度は、いっしょにゲームをして楽しむことになりました。

5年生が司会進行を務め、フルーツバスケットや爆弾ゲーム、お絵かきリレーなどを1年から6年の縦割り班で楽しみました。



学校運営協議会 2月24日

2月24日に、学校運営協議会が開かれました。令和2年度の学校活動の報告と評価、学校評価アンケートの集計結果を報告し、ご意見をいただきました。その後、来年度の基本的な学校経営方針についてご示唆をいただきました。「コロナ禍でも工夫をして、できる限りの行事や取り組みを進められてよかった」という温かい言葉をたくさんいただきました。



卒業式 3月19日



今年度の卒業式も、卒業生・保護者・職員だけで行うこととなりました。いつもお世話になっている地域のみなさまをはじめ、ご来賓としてお招きすることができず、たいへん申し訳ありませんでした。そんな縮小した卒業式ではありましたが、厳粛な中で式は挙行され、56名の卒業生が巣立っていきました。

卒業生に対しては、今後とも、地域で見守り、温かく接し、共に育てていただけることをお願いいたします。

新型コロナウイルス感染予防

【学校評価より】

児童・保護者・地域代表の方にアンケートを行いました。コロナ禍における学校の教育活動に対して励ましのお言葉もいただきましたが、様々な課題も提言いただきました。一部報告します。 ※「あてはまる」と答えた割合

- ①大きな声であいさつをしている【R1→R2】
児童【42%→38%】保護者【28%→29%】地域【26%→31%】
- ②学校行事に一生懸命取り組んでいる【R1→R2】
児童【71%→75%】保護者【63%→70%】
- ③授業がわかりやすい【R1→R2】
児童【52%→54%】保護者【40%→42%】

これらの結果については、ホームページで公開しています。また、来年度の教育活動に反映させていきます。あいさつについては、臨時休業以来大きな課題になっていますが、今後取り組んでいきますので、地域でもよろしく願いいたします。

令和3年度当初の予定
4月 6日(火) 入学式
7日(水) 始業式
19日(月) 授業参観、PTA 総会、学年懇談会
修学旅行説明会

予定については、今後の状況により、変更もあります。

校長よりお礼

謹啓

陽春の候、皆様方にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、私ごとではございますが、このたび3年間務めさせていただきました大徳小学校校長を定年退職いたします。特に本年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、年間計画からの中止や縮小などの大きな変更をしました。しかしながら、児童・保護者・地域の皆様にご協力をいただき、できる範囲で精いっぱい行うことの尊さを学ぶ一年となりました。「強い心とやさしい心を育てる」を柱に、児童の育成に取り組むことができました。ひとえに、皆様のご支援ご協力のお蔭であります。心より感謝申し上げます。今後とも大徳小学校へのご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

略儀ながら書中にてごあいさつ申し上げます。

謹言

令和3年3月

山内 良仁